

ETAT-CIVIL — Publications. — Debauvais, nom de pêche et Jeanne Lefebvre, journalière à Cruz. — Charles Glasys tonnelier et Vandembosseuse Malvina, confectionneuse.

Décès — Robert Delottemaere, 20 mois, rue de Maroc, 39.

CROIX

ETAT CIVIL. — Gaston Gallot, 25 ans, demeurant rue Bessonie, 16, a porté plainte contre Clément et François Roëla Agé respectivement de 23 et 25 ans et demeurant rue du Creusot, 43, qui lui ont porté des coups. La scène s'est déroulée place de la Gare.

INDESSIRABLE PENSIONNAIRE. — M. Henri Foncine, cabaretier, rue Jean Jaurès, 46, a porté plainte contre André Malet, 26 ans, employé, qui est parti en lui laissant pour compte les repas de 6 journées et en luilevant un pardessus, un pantalon et un mouschou.

ETAT CIVIL. — Naissances. — Madeleine De Rock, Boulevard Zola, 167. — Albert Malfille, rue Mirabeau, 21.

Décès — Rosalie Fauvergue, 86 ans, rue Lavoisier, 26.

HEM

CONTRAVENITION. — M. François Wanwisch, teinturier, à Hem, rue du Cimetière, a été l'objet d'une contravention pour dégagement de chien.

ETAT CIVIL — Naissance. — Anne Nougé, 5, rangée Désidèle.

Publication. — François Dubois, mécanicien à Troyes (Belgique), et Valentine Bouvier, curiositéuse à Hem.

Décès — Victor Wattel, 21 ans, rue de la Lévézine, 7.

TOUFFLERS

LA PLAQUE D'IDENTITE. — MM. Fernand Debaisieux, domicilié à Templeuve (Belgique) rues Mai, 28; Georges Delerue, habitant Néchin (Belgique), 5, rue du Fresney; Maurice Arlette, 54, rue de Cœzeux, à Templeuve (Belgique), ont été l'objet d'une contravention pour dégagement de plaque d'identité à leurs bicyclettes.

MOUVAUX

ACCIDENT DU TRAVAIL. — Aux chaudières de Roubaix-Tourcoing, rue Jean-Bart, à Mouvaux, le sieur Rodier Henri, 26 ans, perceur, demeurant rue de Guise, court Augustin, 16, à Tourcoing, a reçu un boulon sur l'œil droit, 12 jours de repos.

ENQUETE DE COMMODO ET INCOMMODO. — Une enquête de commodo et incommodo est ouverte jusqu'au 31 mars, pour recueillir les observations sur la demande formulée par M. F. Fromont, cultivateur à Mouvaux, qui sollicite l'ouverture d'une tuerie particulière sur le territoire de cette commune.

ETAT-CIVIL — Naissance. — Wattel Robert, rue Turquenne, 2.



LILLE

LE COIN DES ACCIDENTS

UNE CHUTE MALENCONTEUSE. — Dimanche, vers 15 heures, Mme Veuve Auguste Collier, 54 ans, demeurant rue des Robins, 31, est tombée accidentellement dans la cour de son habitation. Cette chute lui a occasionné une double fracture de la jambe droite.

La blessée a été admise à l'Hôpital Saint-Sauveur.

AU PARQUET

LES TRAFIQUANTS D'OR

Les nommés Jules D'Hensin, Omer DuJardin et Catherine Van Lynselle, arrêtés tous trois à Wambrechies, pour trafic d'or, et incarcérés à la maison d'arrêt de Lille, seront transférés mercredi à Neufchâtel, pour être mis à la disposition du parquet de cette ville.

UNE SOURIS DE MARCHE

La nommée Anna Obanack, femme Tretchakoff, 36 ans, d'origine polonaise, ménagère, domiciliée à Douai, commet le 22 février un vol au sac à main contre de Wazemmes, à Lille. Elle comparaitra prochainement en correctionnel.

UN PICKPOCKET

L'Algérien Hanstoucha Mohammed, ben Mihandine, 24 ans, journalier, sans domicile fixe, dérobé le 11 février, à l'hôtel Moderne, un sac à main contenant une somme de 208 francs au préjudice du Mlle Blanchard, de Paris. Le tout fut retrouvé en possession de l'assassin.

Celui-ci a été renvoyé devant le tribunal correctionnel par M. le juge d'instruction Mercher, chargé de l'information concernant cette affaire.

PETITES NOUVELLES

UN MAUVAIS CO-LOCATAIRE. — Le journalier François Colpart, 32 ans, domicilié, 73, rue des Bois-Blancs, a été mis en état d'arrestation. Un mandat de M. Thérènes, juge d'instruction, l'inculpant du vol d'une somme de 4.200 francs, au préjudice des époux Dejonghe, domiciliés à l'adresse même.

BEAVER OF PICKPOCKETS ! — Mme Flodrige, 46 ans, ménagère à Lomme, 540, avenue de Dunkerque, se trouvait dimanche matin, vers 10 heures, au marché de Wazemmes. Au moment de payer un achat qu'elle venait de faire, elle constata la dislocation de son portefeuille, lequel contenait une somme de 140 francs qui se trouvait dans la poche extérieure de son imperméable. Plaiente a été déposée.

LE DÉGOUT DE LA GAMELLE. — Le nommé Pierre Dutay, 27 ans, cimentier, 28, rue Neuve, déserteur depuis le 20 juillet 1922 du 29^e colonial à Paris, a été appréhendé et remis à l'autorité militaire.

MALADE DANS LA RUE. — En passant rue Roland, Mme Céline Mazille, 66 ans, ménagère, 113, rue Turgot, a été trouvée subitement indisposée. Un médecin, requis à diagnostic des crampes d'estomac. La malade a été reconduite à son domicile en automobile. Plaiente a été déposée.

ENTRE L'ARBRE ET LE CORGE. — A midi 15, boulevard des Ecoles, un camion-auto, piloté par le chauffeur Louis Céleste, au service de MM. Questa et Neu, industriel, rue Fournier, a été coincé entre un car T et un autre camion-auto, en stationnement. Seul, le tramway a été quelque peu endommagé. Pas d'accident de personne.

PAUVRE PETIT !

Sous ce titre, nous avions dit que l'agent de police Lampe, de passage samedi matin, rue du Bourdeau, découvrit dans les décombres d'une maison sinistre, un bébé du sexe masculin, et âgé d'environ 2 mois, abandonné par ses parents.

On a pu, jusqu'à présent, retrouver cette dernière.

Enfin, envoyé à l'Assistance publique, il a déclaré à l'état civil sous le nom de Clément Bourdeau.

DOUALI

UNE REGRETTABLE SCÈNE DE FAMILLE

Un pauvre homme a blessé son père à coup de pelle

Jean Baptiste l'aténicoïque, demeurant rue Vital-Hachette, vit séparé de sa femme depuis assez longtemps. Cependant, il lui prit fantaisie hier d'aller rendre visite à son ex-épouse, avec l'intention bien arrêtée de la réconcilier d'une scène violente.

Il provoqua la dispute qu'il voulait, et finalement des injures passaient aux menaces. Malheureusement pour lui, son fils Victor l'aténicoïque, âgé de 18 ans, fut fait et causa pour sa mère, et devant l'attitude menaçante de son père, il lui porta un coup de pelle sur la tête.

Assez sérieusement blessé, Jean-Baptiste l'aténicoïque reçut des soins dans une pharmacie. Malgré la gravité du geste, la culpabilité de Victor l'aténicoïque est fort atténuée. Ce garçon, très bien noté, nourrit sa mère par son travail, et il était comme toute, en état de légitime défense lorsqu'il a frappé son père qui aurait mieux fait de rester chez lui.

La police locale saisit d'une plainte, et dressé procès-verbal.

LE QUESNOY

Deux jeunes filles de 16 ans environ, les demoiselles Carlier et Collier ont quitté le Quesnoy, dimanche dernier, vers 11 heures du matin.

Les recherches faites par leurs parents n'ont donné aucun indice pouvant faire connaître le lieu où elles se sont rendues. La gendarmerie, saisie de cette absence prolongée se livre à une enquête.

VISITE NOCI URNE. — Le sieur Farcy Alfred, chef de fabrication à la verrerie, avait quitté son domicile avec sa femme pour aller passer la soirée chez des amis. Il avait laissé les enfants couchés à la maison. De retour chez eux, ceux-ci constataient qu'un canapé avait été brisé et qu'il avait dérobé deux obligations de 500 francs, un billet de 100 francs et des pièces de 10 et 5 francs en or.

La gendarmerie, saisie d'une plainte, procéda à des recherches.

DANS LA GARNISON

Sous la présidence du général Gascouin, une réception est organisée par les officiers de la garnison pour le jeudi 8 mars, à 17 heures, au Cercle militaire en l'honneur de leurs camarades des 88^e d'artillerie, de Dunkerque, et 27^e d'artillerie, à Saint-Omer.

Ces deux régiments viennent d'être dissous et leurs effectifs sont incorporés dans la garnison de Douai. La fanfare d'artillerie sera entendue à cette occasion sur la place d'Armes de 17 à 18 heures.

ARRONDISSEMENT DE DOUALI

AUBRY

VAGABOND. — Mohammed ben Brahim, 34 ans, né à Casablanca, a été arrêté route de Couleilles pour vagabondage. Il venait de Calonne-Ricouart (P.-de-C.).

BEUVRY-LES-ORCHIES

SOYEZ EN REGLE. — Un procès-verbal a été dressé à M. Charles Rammeus, 47 ans, voyageur de commerce, demeurant à Lille, pour défaut de carte professionnelle d'identité.

VALenciennes

ÇA FUME...

Un violent feu de cheminée s'est déclaré chez M. Lassein, 10, rue Darré-à-la-Tour. Il fut éteint par les agents et les pompiers de service.

LES BATAILLONS DE CHASSEURS-MITRAILLEURS

Par décision du 2 Mars 1922, les officiers dont les noms suivent sont affectés au 2^e Bataillon de Chasseurs-Mitralleuse à Condé-sur-l'Escaut :

Simon, chef bat. 154^e; Delame, capit. 16^e bat. chass., cap.-major; Brousse, capit. 46^e capit. adj.

Comme de comp., les capit. Vaneslande, Bé; Couhé, de tir.; Quatrecoq, 16^e tir.; le lieut. Borie, 17^e.

Blossier, lieut. 12^e, trés.; Roger, lieut. 8^e nouaves; ch. mat.; Verdier, lieut. 46^e; ch. effect. et mobil.

Lieut. de comp.: les lieut. Biard, 12^e; Buffet 12^e; Ganfour 12^e; Blensié 13^e.

ARRONDISSEMENT DE VALENCIENNES

ANZIN

ENTRE CORDONNIERS ! — Au cours d'une discussion entre divers ouvriers de l'atelier de cordonnerie de la Coopérative des Mineurs d'Anzin, 2 et 4, rue Pierre Mathieu, le cordonnier Lessenne François, 18 ans et demi, demeurant 46 rue de Denain, à Anzin, a été assez gravement blessé à l'avant-bras droit par un coup de tranchet.

TROUVILLE — Une chambre à air d'autobus a été trouvée dimanche soir, vers 5 heures, rue Kléber, par M. Gérard Charles, habitant 33, même rue.

Le détachement anglais d'Hightower qui hier dimanche a rendu à Beaumont-Mamel pour assister à l'inauguration du monument dévoilé en commémoration des combats autour de Beaumont qui livra la division dont faisait partie le régiment s'est embarqué hier à midi sur le "Victoria" rentrant en Angleterre.

Le duc d'Argyl, cousin de Roi, était également présent.

On sait que c'est lui qui fit la remise du monument à la commune de Beaumont.

BOULOGNE-SUR-MER

ACCLÉDANT D'AUTO. — Une automobile passait dimanche après-midi sur le quai Gambetta lorsqu'un cycliste, Jean-Baptiste Victor vint donner un coup en plein dans le véhicule sous lequel il passe.

Holleville aussi fut et conduit à l'hôpital, il y fut admis d'urgence.

Les blessures ne sont pas graves.

RETOUR DE BEAUMONT-MAMEL. — Le détachement anglais d'Hightower qui hier dimanche a rendu à Beaumont-Mamel pour assister à l'inauguration du monument dévoilé en commémoration des combats autour de Beaumont qui livra la division dont faisait partie le régiment s'est embarqué hier à midi sur le "Victoria" rentrant en Angleterre.

Le duc d'Argyl, cousin de Roi, était également présent.

On sait que c'est lui qui fit la remise du monument à la commune de Beaumont.

EN BELGIQUE

ARRESTATION MOUVEMENTEE D'UN PICKPOCKET A BRUXELLES

Hier soir, vers 11 h. 30, plusieurs voyageurs qui se trouvaient sur la plate-forme du train n. 50, place Charles Rogier, surprirent un individu qui, avec une dextérité extraordinaire, subtilisa le portefeuille d'une vieille dame. Son "coup" fut fait, le coquin sortit du train en marche et s'enfuit.

Les voyageurs s'étonnèrent aux trousseaux du voleur, qui fut rapidement rejoint. Il fut roué de coups et s'est ensanglanté que le pickpocket fut trainé au commissariat de la rue des Croisades, où il fut évidemment reconduit le nommé Louis C., 24 ans, habitant rue Blaize, un professionnel des vols à la roue.

Le nommé Paul Blanay a surpris dans la forêt, à Peul Phanay, 31, rue Jean-Jaurès, pour ne pas avoir tenu à jour son registre de logeur.

BRUYLE-SAINT-AMAND

UN NOYE

Le nommé Désiré Camberlain, 42 ans, mineur, a été retrouvé noyé dans un tang dans la forêt, au lieu dit "Le Mortier-Blond-Croix".

Camberlain relevait d'une fièvre typhoïde et était convalescent. On croit qu'il a mis fin à ses jours dans un accès de dépression.

La gendarmerie a procédé aux constatations d'usage.

CONDE

LE BRACONNAGE — Le garde-particier Paul Blanay a surpris dans la forêt, à Peul Phanay, 31, rue Jean-Jaurès, pour ne pas avoir tenu à jour son registre de logeur.

FRESNES

ENCORE LES OBUS. — Un obus non explosé a été découvert dans le tronc d'un arbre abattu se trouvant près du puits N. 2 de la fosse Soult.

Les services compétents ont été prévenus afin de pouvoir à son enlèvement.

ARRONDISSEMENT D'AVESNES

ANOR

MANDAT D'ARRET. — Le sieur Fardon Jules, 56 ans, marchand-ferrant, étant l'objet d'un mandat d'arrêt de M. le Juge d'instruction à Avesnes, a été arrêté par les gendarmes de Fourmies et déroué à la maison d'arrêt à Avesnes.

BAVAY

LIBERE EN BELGIQUE, PINCE EN FRANCE. — Gérard Octave, 37 ans, journalier, de nationalité belge, venait de sortir de la prison de Mons (Belgique) où il avait purgé une peine de 14 mois d'emprisonnement.

Il a été déclaré à l'état civil sous le nom de Clément Bourdeau.

PAUVRE PETIT !

Sous ce titre, nous avions dit que l'agent de police Lampe, de passage samedi matin, rue du Bourdeau, découvrit dans les décombres d'une maison sinistre, un bébé du sexe masculin, et âgé d'environ 2 mois, abandonné par ses parents.